

bonjour, Je suis parti dans une famille espagnole qui vivait à Dénia. Cette famille a été très accueillante et sympathique avec moi. Je me suis tout de suite senti à l'aise. Mon correspondant Eduardo, était un peu timide mais on a vite brisé la glace et on s'est très bien entendu. Lors de cet échange j'ai pu parler espagnol, anglais et français. La mère d'Eduardo, Belen était tri-langue et j'ai parlé espagnol et anglais avec Eduardo et son père. Au début j'ai eu un peu de mal à manger en décalé comme les espagnols le font pour la chaleur, mais je m'y suis habitué assez rapidement. L'alimentation était proche de celle de la France. Cet échange m'a apporté une compréhension de l'espagnol bien plus élevée qu'elle ne l'était avant de partir, de la patience, de l'adaptabilité et bien plus encore! Cet échange m'a beaucoup plu. En partant je ne savais pas trop à quoi m'attendre et je ne suis pas déçu. Et maintenant j'ai envie de partir sur un échange plus long.

Matéo